



2020 東京五輪 オリンピック

タクシー最新モデル JPN(ジャパンタクシー)
 明治の異国人に『ジャパン・ブルー』
 と呼ばれた深い藍色を採用している。
 東京オリンピックで町を塗り替えたいと言う
 ディーラーの夢を乗せた車両でもある。



▲LPGガスと電気で駆動

「深い藍」限定 オリンピックのシンボル入り



東京五輪と共に応援。

日本を象徴する伝統的な藍色『ジャパン・ブルー』でオリンピックを応援。

車両色『深藍』にはトヨタよりオリンピックと共に応援して欲しいとの願いから、希望事業者にTOKYO2020のマークが提供され、当社では8台が運行中です。

(2019年3月現在)

[配置]小倉2台/行橋2台/中津2台/宇佐1台/高田1台/

大型化した日産モデルも。



ニューヨーク・カラーでデビュー。

ニューヨークで起用されたモデルをカラーリングも真似て運行中。空港で海外旅行者に声をかけられる事が多くなったそう。

[配置]苅田3台/宇佐1台/



▲後部席にUSB充電端子



▲高い天井とフラットな足元



▲スライドドアで広い開口部

従来のタクシーと比べ広々とした空間。お着物の女性にも優しい。

オリンピックの課題とされていた体格の良い海外のお客様や大型スーツケースなどの荷物が乗りやすくなっています。また旧型タクシーの床にあった中央部の盛り上がりが無くなり、お着物のお客様が奥座席に座り易くなりました。

みやこ町全域でデマンド式公共交通『あいのりタクシー』運行



タクシーとバスの利便性兼ねる。

デマンドタクシーとは予約を受けて時刻表運行する乗りあいタクシーです。自宅前まで送迎できるタクシーの利便性とバス並の低価格を実現しています。2013年に勝山の一部で導入し6年間かけて全域に拡大しました。

(2019年3月25日運行開始)

◀始発式で第一便を見送る町長・町会議員と当社社長。

西工大の生徒さんがデザインしたラッピングバスが登場!



『4つ葉を探して』クローバー・バス

地方交通の利用促進を企画した西日本大学デザイン科から募った生徒さんがバス停と車両を企画。

テープカットなどお披露目式を開催しました。豊津線を中心に行橋市内

を運行しています。

(2019年4月1日運行開始)



LOCAL



地域コミュニケーションなバス停

西工大的学生さんによる利用促進の一環としてバス停が考案されました。倒れ難い三角柱型にデザインされ地域とコミュニケーションできるバス停として児童の描いた絵や近隣の観光地写真を飾れる仕様になっています。行橋市蓑島地区7箇所に設置。

伝説の『豊玉姫』キャラクターバス

京都郡苅田町の伝説である豊玉姫をイラストレーターの幻想堂しいたけさんが車両にデザインしたコミュニティバスが登場。昨年にワゴン車を、今年はマイクロがデビューし2台が町内を運行中です。
(2019.3.25)



◀右：内部を視察する遠田町長
左：お披露目会で二台並んだ車両

SERVICE



優勝した宇佐の乗務員
観光ガイド乗務員としても活躍中

ドアサービス競技会を開催

小倉から豊後高田の9つのエリアで接遇マニュアルの完成度を競う競技会が開催されました。初めての雨天により予定変更もあり、毎年連勝していた行橋営業所を破って宇佐営業所が優勝しました。(2019.03.03)

民間患者輸送車『車椅子のご家族とお出かけに』(小倉・中津宇佐)



救急車のイメージを払拭したデザインに変更し、車椅子のお客様の貸切送迎用としてご利用頂き易くなりました。

お問合せは太陽ヘルパーサービスまで

●苅田 0120-889-800 ●宇佐 0978-37-0030

空港定額



サービス詳細は当社ホームページへ

●空港定額

北九州空港と京築地域間に定額料金を設定しました。

●運転免許返納割引

免許を返納された方に割引証を発行しています。



写真が語る100年送迎のプライド

行橋市内で大正九年(1920)に撮影された太陽交通創設者の堀助九郎の姿は100年前より地域の送迎を担ってきたプライドの象徴です。

(写真：貸切馬車と路線馬車を引く堀助九郎／堀貴治社長所蔵)



地域と共に明るい未来へ 太陽交通グループ

本社所在地：福岡県行橋市大字今井ヨセ 1373-5

タクシー / バス / 太陽旅行 / 太陽交通不動産 / 太陽ヘルパーサービス / 太陽の便利屋さん / 車検のコバック行橋店・豊前店・中津沖代店 / 太陽ガス / 太陽レンタカー

/ 制作：企画広報室

HONOR



県警を励ます会を代表し激励

向精神薬事件捜査員の功労を褒め『県警を励ます会』として激励金を贈呈。(2019.1.7)



行橋署より表彰

年末年始交通事故防止活動を積極的に取り組んだ事業として表彰されました。(2018.07.20)

行橋ビエンナーレに協賛しました。



行橋市で開催される国際公募彫刻展(ビエンナーレ)に協賛事業として参加し大賞彫像の除幕式に招かれました。(2019.03.09)



合同就職説明会

商工会議所主催の行橋と中津宇佐の合同就職説明会に参加しました。(2018.09.06)



太陽旅行移転

隣接建物を購入し移転しました。旧店舗は当社不動産として営業中。(2018.08.08)



バス待合所改装

太陽旅行と同じ建物の一部をバス待合所として開放しています。(2018.09.06)



MEDIA



クイズバラエティQさま

大分県有名人の出題で乗務員を取材。(中津)(2018.12.03)



金様の銀鍵(OBS)

散策系の番組で女性乗務員を取材。(宇佐)(2018.5.18)

